

# Nada para Nicaragua Recomendará Comisión

WASHINGTON, diciembre 22 (AP).— El Diario "The Washington Post" dice hoy que la comisión para Centroamérica designada por el Presidente Ronald Reagan no incluirá en su propuesta de ayuda económica para la región una recomendación para brindar asistencia a Nicaragua.

La comisión de 12 miembros, encabezada por el ex Secretario de Estado Henry A. Kissinger, está por finalizar un informe que contemplará importantes aumentos en ayuda económica y militar a varios países centroamericanos, a excepción de Nicaragua, dice el diario de esta capital.

Se prevé que el informe recomendará una asistencia directa a Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica. Según estimaciones, la ayuda abarca entre 2.000 y 7.000 millones

de dólares en el lapso de cinco años, indica la versión.

## Sandinistas Quieren Matar a Monseñor Berg

TEGUCIGALPA, diciembre 22 (ACAN-EFE).— La fuerza antisandinista indígena "Misura" acusó hoy en Tegucigalpa al "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN) de Nicaragua, de "querer matar" al obispo de Bluefields, monseñor Salvador Schläefer Berg.

El prelado, según los "misura" huye actualmente rumbo a Honduras, al frente de una numerosa columna de indígenas y perseguido por fuerzas del Ejército Popular Sandinista.

Portavoces del grupo "Misura" dijeron en Tegucigalpa que "toda la información brindada por las autoridades sandinistas sobre el caso, es una farsa, y oculta la intención no sólo de matar a monseñor, sino a toda la población de Francia Sirpe".

Según el "Washington Post", la comisión declina.— Favor pase a la página 58.

Según un portavoz antisandinista, monseñor Schläefer Berg, protegido por comandos "misuras" dirige una expedición de 3.100 personas.

"Ellos están siendo bombardeados desde las 9:15 de la noche de ayer (03:15 GMT) por seis aviones y helicópteros sandinistas, pero sabemos que todavía hoy a las 9:30 de la mañana (15:30 GMT), monseñor estaba con vida", explicó el informante.

Los misuras aseguran que Francia Sirpe es "un campo de concentración y

— Favor pase a la página 79



LA MAYOR LOTERIA.— Madrid, diciembre 22. La mayor lotería del mundo, con una bolsa de 335 millones de dólares, fue repartida hoy entre los españoles de todos los niveles, y seguramente hará que los miles de ganadores tengan una más feliz Navidad. Dos niños del Colegio de Huerfanos de San Ildefonso, cantan el premio mayor denominado "el gordo". (Unifax II de UPI).

# Obispo no ha Muerto Pero Huye a Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 22 (UPI).— La organización rebelde Misura afirmó hoy que aviones de la Fuerza Aérea Sandinista y tropas del ejército ata-

caron a unos 3.000 indígenas que se fugaron de un campamento nicaragüense junto con dos sacerdotes norteamericanos.

"La comisión política de Misura quiere informar que los sacerdotes norteamericanos y los diáconos nicaragüenses están vivos y vienen protegidos por nuestro pueblo y una tropa nuestra", afirmó un

portavoz de la organización en esta capital, negando versiones del Gobierno de Managua de que el obispo de Yelaya, el norteamericano Salvador Schläefer, fue asesinado por los rebeldes antisandinistas.

(En el Vaticano, el Papa lamentó la posible muerte

— Favor pase a la página 39.

# Orden de Arresto Contra Yaser Arafat

MILAN, Italia, diciembre 22 (AP).— Un fiscal de Venecia ha librado un orden de arresto contra el jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, acusado de suministrar armas a la organización terrorista italiana Brigadas Rojas, informa hoy el diario "Corriere Della Sera".

La orden de arresto librada por el fiscal Emilio Sperti causa a Arafat de conocer que la OLP había suministrado a las brigadas rojas explosivos y armas, incluso cohetes tierra a aire y lanzadores de cohetes anti-tanques, dice un artículo que publica el diario de Milán.

No fue posible establecer contacto con Sperti para que comentara esta versión, después de repetidas llamadas telefónicas realizadas a su oficina en Venecia.

De acuerdo con el artículo

lo, la OLP introdujo clandestinamente en Italia desde el Líbano, según se informó, armas y explosivos para los terroristas de las Brigadas Rojas en Venecia en 1978 y 1979, a bordo de un barco llamado "Papago".

La versión de prensa atribuye a Sperti y a otros magistrados de Venecia haber dicho que sus investigaciones "demuestran el respaldo de la OLP a las Brigadas Rojas mediante el suministro de armas", y ponen de manifiesto "el papel fundamental asumido por Arafat, jefe de la OLP y de Al Fatah, en aprobar y llevar a la práctica el plan". Al Fatah es la facción de la OLP encabezada por Arafat.

El líder de la OLP realizó hoy una breve escala en El Cairo, y se informó que seguirá su viaje a Yemen del Norte.



EN HUELGA DE HAMBRE.— Montevideo, diciembre 22. El director de "La Radio", José Araujo, quien desde el lunes cumple una huelga de hambre en protesta por la clausura por tiempo indefinido de la emisora, dispuesta por el gobierno militar uruguayo.

## Uruguay:

# Aumentan Presiones a la Libre Información

MONTEVIDEO, diciembre 22 (AP).— En un intento por tratar de contener la creciente movilización opositora y de dar al proceso de retorno a la democracia el ritmo que él desea, el gobierno militar del Presidente Gregorio Alvarez ha acentuado en las últimas semanas su presión sobre la prensa.

En los últimos 40 días tres periódicos y una radio fueron clausurados temporalmente, y la edición de un semanario independiente requisada. El go-

bierno reiteró a la prensa que no puede difundir informaciones o comentarios políticos y estableció por primera vez durante el régimen militar de diez años la censura previa para las publicaciones semanales.

La severidad de las medidas restrictivas ha generado una ola de protestas, sobre la que sólo tímidamente informan los principales medios de comunicación.

El director de la emisora — Favor pase a la página 95

# Triste Navidad para Cristianos en Líbano

BEIRUT, diciembre 22 (UPI).— Los cristianos del Líbano, desesperados tras una guerra civil que se ha convertido en un conflicto internacional, no celebrarán el 25 de diciembre con mucho espíritu navideño.

"Este año la Navidad no nos ilusiona pues, por primera vez, no existe ninguna parte de la ciudad que no haya sido afectada por la guerra. Ya no tenemos esperanza. Lo hemos intentado todo y nos encontramos en la misma situación", dijo Fadi Geahshan.

Su tienda en el sector oriental de Beirut, como todos los negocios cristianos en esa zona de la capital, no tiene ahora ningún adorno de Navidad.

La calle comercial de Hamra, una sección mayormente musulmana

— Favor pase a la página 41.

# Guerrilla se Abastece Desde Nicaragua: Magaña

MADRID, diciembre 22 (EFE).— El Presidente salvadoreño Alvaro Magaña ha declarado a un diario español que la guerrilla que actúa en su país se abastece "desde Nicaragua y nada más que desde Nicaragua".

"La subversión armada no tiene más que una estación de partida: Nicaragua", añade Magaña, en una entrevista que publica hoy el diario monárquico conservador "ABC".

"Mientras Managua llama la atención del mundo afirmando desde hace dos años que están a punto de ser invadidos, ellos no han dejado ni un solo instante de invadir nuestro país", subraya.

Magaña dice que a principios de este mes, el gobierno salvadoreño detectó "sesenta y ocho incur-

siones aéreas" que debían caer en paracaídas pertrechos, armas y municiones en la zona de Morazan, que es aquella en la que los guerrilleros "tienen mayor preponderancia".

El presidente salvadoreño expresó su "profunda admiración" por una "cualidad específica" de

— Favor pase a la página 15.

# Tropas de E.U. y Francia Amenazadas en Líbano

BEIRUT, diciembre 22 (UPI).— Un grupo extremista musulmán se atribuyó hoy el atentado de la víspera contra tropas de Francia y amenazó a las fuerzas norteamericanas y francesas con un "verdadero temblor de tierra" a menos que abandonen el Líbano en un plazo de 10 días.

En una llamada telefónica a una agencia noticiosa francesa, un individuo que se identificó como mem-

bro de Jihad Islámica (Guerra Santa del Islam) dijo que ese grupo realizó el ataque con un camión cargado de explosivos que estalló ayer en una calle cercana a las posiciones francesas del cuerpo multinacional de paz en el Líbano.

Entretanto, hoy hubo informes contradictorios sobre las muertes producidas por la explosión de

— Favor pase a la página 56.



EN EGIPTO.— El Cairo, diciembre 22. El dirigente de la OLP, Yaser Arafat es recibido por el Presidente egipcio Hosni Mubarak. Arafat fue sacado de Trípoli por barcos griegos, asediado por rebeldes apoyados por Siria. (Unifax II de UPI)